

COVID: Reconvertirá el GCDMX 10 mil camas ante alza de casos

Se ha superado el escenario más drástico planteado hace unos días por autoridades capitalinas

Adriana Rodríguez
metropoli@cronica.com.mx

El gobierno de la Ciudad de México analiza reconvertir las camas de hospital ante el incremento de casos, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, durante videoconferencia de prensa.

“Estamos hablando sólo de la ciudad de México no de la zona metropolitana sino sólo de la ciudad de México”, apuntó.

Añadió que se busca disponer de 10 mil espacios, por lo que se trabaja con las diversas instituciones de salud a fin de que determinen cuál es su proceso de reconversión.

Aunque reconoció que es complicado saber si la capital del país ya alcanzó el pico de hospitalizaciones, se manifestó confiada en que las hospitalizaciones registren una baja debido a que los casos de positividad



En la Zona Metropolitana del Valle de México, actualmente se tiene registro de 3 mil 987 hospitalizaciones.

se han mantenido una estabilidad del 17%.

“Ya tenemos más de una semana sin aumento en la positividad de las pruebas, de hecho, hay una ligera disminución; y eso nos hace ver que cuando

empieza la estabilización o el inicio de la reducción en la positividad, pues se va a ver en las siguientes semanas”, dijo.

Asimismo, se manifestó confiada en que el proceso de vacunación ayude a disminuir los

“Estamos hablando sólo de la ciudad de México no de la zona metropolitana”: Claudia Sheinbaum

contagios y las hospitalizaciones y recalzó que en la capital se está a punto de llegar a las 8 millones de dosis aplicadas.

Recordó que la App CDMX y la página web COVID-19 del Gobierno de la Ciudad de México pueden ser consultadas para saber qué hospitales cuentan con capacidad para recibir pacientes.

El gobierno capitalino planteó como el escenario más drástico alcanzar las 3 mil 500 hospitalizaciones en la Zona Metropolitana del Valle de México y actualmente se tiene registro de 3 mil 987, con lo que se supera el pronóstico con casi 500 hospitalizaciones.

“Lo que estamos proyectando es, dada la cobertura de vacunación, nuestro escenario más, más drástico llegaría a cerca de las 3 mil 500 camas ocupadas en el Valle de México, que es el 35 por ciento de lo que llegamos a tener el pico más alto, y podría ocurrir en algún momento de agosto; todavía pronosticamos crecimiento paulatino durante el mes de julio”, expuso Eduardo Clark, director general de Gobierno Digital de la Ciudad de México el pasado 9 de julio.

Proyecto Ejecutivo para rehabilitar la L12 se retrasa por estudios adicionales

Mario D. Camarillo
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, comunicó este jueves que el proyecto ejecutivo para la rehabilitación de la Línea 12 del Metro encargado a seis ingenieros civiles especialistas en diferentes áreas tardará más de lo esperado, ya que se realizan estudios adicionales.

“Hay algunos estudios adi-

cionales que han requerido, hemos estado en contacto con ellos (equipo técnico), particularmente del secretario de obras, el director de Metro, han estado en contacto con ellos, yo personalmente he asistido a las distintas reuniones y estamos esperando que muy pronto venga este proyecto ejecutivo de rehabilitación para presentarlo a la ciudadanía y que lo más pronto posible pueda estar desarrollándose”, señaló.

La mandataria capitalina no entró en detalles y se limitó a se-

ñalar que el estudio del equipo técnico de especialistas estará pronto.

Por otra parte y sobre el dictamen final que elaboran expertos internacionales sobre las causas de la tragedia en la Línea 12 del Metro, en el que perdieron la vida 26 personas y más de 70 resultaron heridas, Sheinbaum refirió que los especialistas de la

empresa DNV continúan con su trabajo para presentar en su momento este informe.

Asimismo, la jefa de gobierno apuntó que la Fiscalía capitalina también trabaja sobre el accidente en la llamada Línea Dorada, para deslindar las responsabilidades por la tragedia registrada durante la noche del pasado 3 de mayo.

“La Fiscalía General de justicia de la Ciudad de México le tiene que informar a la ciudadanía, nosotros también, con (datos de) sus peritos y también con los estudios, (sobre) una determinación de las sanciones penales en este caso”, indicó.

Especialistas de la empresa DNV continúan con su trabajo para presentar el informe sobre las causas del accidente, dice Claudia Sheinbaum



La Fiscalía capitalina también trabaja sobre el accidente en la Línea Dorada, para deslindar responsabilidades por la tragedia del pasado 3 de mayo.